



LA PISCINA OLÍMPICA ESTÁ RECIBIENDO A NIÑOS Y NIÑAS QUE VIENEN DESDE LOS SECTORES RURALES DE LA COMUNA PARA APRENDER A NADAR.

Desde los valles a la Piscina Olímpica

Durante todo el mes de enero, un centenar de “peques” que viven en la ruralidad aprenden a nadar.

Redacción
La Estrella

Alrededor de un centenar de niños de los valles de Azapa, Lluta, Cerro Sombrero, Chaca, Caleta Vitor y

Acha, han estado aprendiendo a nadar en la mismísima piscina Olímpica de Arica.

La capacitación que reciben los niños en el Plan Masivo de Natación de la Municipalidad de Arica, es

totalmente gratuita; se realiza bajo la supervisión de funcionarios de las Delegaciones Municipales de Azapa, Lluta y Sur, quienes, en compañía de padres y apoderados, observan con atención el traba-

jo que se desarrolla en la emblemática piscina ariqueña.

Gracias a la importancia que la actual gestión municipal le asigna al deporte, están aprendiendo a nadar niños y niñas que llegan a la piscina Olímpica desde el kilómetro 3 al 35 del valle de Azapa. En



EL RECINTO HA RECIBIDO A DECENAS DE NIÑOS Y NIÑAS.

otras palabras, la gestión actual del municipio está descentralizando la práctica deportiva en Arica.

Cabe destacar que, los niños y niñas de los valles, son trasladados en micros

que no representan costo alguno para sus padres. Además, al final de cada jornada de capacitación, reciben una colación que les sirve para recuperar sus energías. ♻️